

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

***** Sous embargo. Ne pas diffuser avant le lundi 2 décembre *****



© Ali Inay

Préparatifs pour le 100e anniversaire des Jardins de Métis - Alexander Reford nommé commissaire des festivités

Grand-Métis (Québec) - À l'approche de leur 100e anniversaire en 2026, les Jardins de Métis amorcent une transition à la tête de l'organisation, marquant ainsi le début d'un nouveau chapitre de leur histoire.

Alexander Reford, directeur général des Jardins depuis 1995, assumera le rôle de commissaire du centenaire après 30 années de direction visionnaire. Cette transition s'inscrit dans une démarche réfléchie visant à célébrer l'héritage des bâtisseurs tout en préparant l'avenir de cette institution culturelle et horticole reconnue mondialement.

« Elsie a laissé pour nous des pages blanches à la fin de son carnet de jardinage en 1958. Ces pages blanches laissent à ses successeurs le soin de poursuivre son œuvre », souligne Alexander Reford. « Le centenaire des Jardins de Métis représente une occasion exceptionnelle de rendre hommage à nos prédécesseurs tout en traçant la voie pour les générations futures. Cette transition permettra d'insuffler un nouvel élan à notre institution tout en préservant les valeurs qui ont fait sa renommée. »

Une nouvelle direction générale entrera en fonction en mars 2025. Cette personne sera accompagnée dans la transition par M. Reford, assurant ainsi une continuité dans les

opérations et la vision stratégique. Suite aux célébrations du centenaire, M. Reford poursuivra son implication dans la mission des Jardins en tant qu'ambassadeur émérite.

Cette évolution reflète la volonté des Jardins de Métis de consolider leur position en tant que lieu d'exception, alliant l'héritage d'Elsie Reford à une vision contemporaine de l'art des jardins.

Les Jardins de Métis entament le recrutement pour ce poste clé. Les personnes intéressées sont invitées à soumettre leur candidature avant le 13 janvier 2025 à recrutementcadres@jardinsdemetis.com. Les informations relatives au poste se retrouvent ici : jardinsdemetis.com/emplois

À propos des Jardins de Métis

Lieu historique national du Canada et site patrimonial du Québec, les Jardins de Métis sont une étape incontournable pour tous ceux qui visitent la Gaspésie et le Bas-Saint-Laurent. Espace culturel et destination touristique depuis plus de 60 ans, les Jardins de Métis constituent un paysage emblématique qui offre aux visiteurs des expériences pour tous les sens et des moments de connexion privilégiés avec la nature. Situés au confluent du fleuve Saint-Laurent et de la rivière Mitis, ils ont été conçus par la jardinière audacieuse Elsie Reford de 1926 à 1958. Ils sont reconnus parmi les plus beaux jardins d'Amérique et figurent parmi les grands jardins du monde. Les Jardins ont accueilli plus de 60 000 visiteurs en 2024. Hydro-Québec est le partenaire principal des Jardins de Métis depuis 1999.

-30-

Source et renseignements :

Joël Pelletier
Directeur de l'expérience client et des communications
Jardins de Métis
418-732-7272
joel@jardinsdemetis.com